

2023年4月 しょうじゅの里 小野

第 57号

じょううじゅ

家族会特集号

3年ぶりの家族会で笑いあり…涙あり…♪

3月に3年ぶりの家族会を開催させていただきました。コロナ禍の3年間の取組みを説明させていただき、ご家族様に多くのあたたかいお言葉をいただき、スタッフも本当に癒されました。あるご家族様からの『母は閉じ込められてたのではなく、守られていたのですね。ありがとうございます。』という言葉が大変印象的でした。今年度もより良いサービスとケアをめざし、職員一同、一層尽力させていただきます。



みなさま、ほんとに素敵な笑顔です!!



お部屋でも記念撮影♪



自然に笑顔になってしまいます♪

あたたかいお言葉に
感謝しております♪

家族みんなではいポーズ♪

いい笑顔ばかりです♪



2023年度 施設目標は『共創 Co-Creation』

新年度の当施設の目標は『共創』としました。ご家族様や地域の方々と協働して共に新たな価値を創造することを目標にしております。ご家族様と一緒に喜びや幸せを感じながら、しょうじゅの里小野に関わる全ての方が幸せになるよう、新しい介護スタイルを創っていきたい…というのが私たちの想いです。『日本の介護を変える』という大きな夢をもって、自律的な職員の育成と働きがいのある環境を求め、まずは『地域NO.1』をめざし、努力していきます。本年度もご支援ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



～職員紹介シリーズ～ 今回も介護職員の紹介です!!
暮らしを支えるスペシャリスト
“意向と好み”を重視した生活感のある暮らし



2階3.5番町
チーフ 自井さん

★ 好きな言葉 ★
『ありがとう』
★ 趣味 ★
映画、スポーツ観戦



介護職に就き10年が経ち、小野では4年前からお世話になり、今日までケアに取組んできました。ユニットケアにはご入居前と同じように、ご利用者様同士がご近所付き合いのように関わりながら、その人の役割を保持できるという特長があります。入職当初、右も左も分からず悩んでいた私にとって、最も心強かったのは、同僚や先輩の助言よりも、ご利用者様の“あたたかい言葉”でした。ケアの対応に困っていると「お姉さん、今は焦らず、もう少し待ていいのよ。」「あの人にはこう伝えた方がいいよ。」と、人生の大先輩が親心で不慣れな私に“救いの言葉”をかけてくれたことを今でも忘れません。

このように、心強く、優しいご利用者様と人生をともに過ごすことができる幸せを今も感じております。人の好みは十人十色といいますが、これからもご利用者様が人生に“生きがい”や“やりがい”をもって元気に暮らしにいただき、より多くの魅力を引き出せるようご支援させていただきます。